

平成24年7月20日

高松市長 大西 秀人 様

高松市国分寺地区地域審議会  
会長 土井信幸



建設計画に係る平成25年度および26年度の実施事業に  
関する意見の取りまとめ調書の提出について

盛夏の候、貴職におかれましては、ますます御清栄のこととお喜び申しあげます。  
日ごろは、本地域審議会につきまして、格別の御理解と御協力を賜り、厚くお礼  
申しあげます。

さて、平成24年4月26日付け高地政第83号で依頼のありました、建設計画に  
係る平成25年度および26年度の実施事業に関する意見の取りまとめについて、本  
地域審議会として意見集約を図り、別紙のとおり取りまとめましたので提出いたします。

つきましては、取りまとめ事項の予算化および事業化について、格別の御配慮をい  
ただきますようお願い申しあげます。

## 建設計画に係る平成25年度および26年度の実施事業に関する意見

- 1 男女共同参画社会の実現について
- 2 猫の飼い方の指導について
- 3 街区公園（旧児童公園）の設置について
- 4 高松国分寺ホールの管理運営について
- 5 福祉センター内武道館の在り方について
- 6 J R端岡駅周辺整備計画の策定と事業の推進について
- 7 国分寺支所の総合センター（仮称）化について

※ 各事業の詳しい内容については、別紙のとおり。

**建設計画に係る平成25年度および26年度の  
実施事業に関する意見の取りまとめ調書**

**平成24年7月20日**

**高松市国分寺地区地域審議会**

建設計画に係る平成25年度および26年度の実施事業に関する意見について

国分寺地区

番号	項目	意見の内容
1	男女共同参画社会の実現	<ul style="list-style-type: none"> <li>●男女共同参画社会の実現について 平成24年1月に基本構想の一部を修正し、現在、基本計画を策定中とありますが、集約された市民からの意見を速やかに公表し、今後の施設整備に反映させていただきたい。 また、施設面とともに、ソフト面での男女共同参画社会の実現対策をより強力に進めていただきたい。</li> </ul>
2	地域環境の保全	<ul style="list-style-type: none"> <li>●猫の飼い方の指導について 近年、猫の放し飼いによる被害が多発しており、他家の畠や庭を歩き回り用便のための穴を掘り、野菜や花の種・苗を傷める他、糞尿の不衛生さにも苦慮しています。 市民個々の防御対策については、一時的な効果はあるものの、限度があり、抜本的な解決には至っていない状況下にあります。 こうした現状を踏まえ、「放し飼い禁止の条例化」の検討も含め、市からの個別指導・啓発等を強化していただきたい。</li> </ul>
3	家庭教育の充実	<ul style="list-style-type: none"> <li>●街区公園（旧児童公園）の設置について 当地区は人口増が顕著で新興住宅地が拡大しつつあることから、市道で遊ぶ子供を、日々、見かけるようになりました。 街区公園の設置基準は、誘致距離250mの範囲内で、1箇所当たり面積0.25haをお聞きしています。 高松市緑の基本計画において、街区公園の整備目標を定めていると思いますが、当地区的実情を勘案の上、安全・安心のまちづくりに向けて、早急に、街区公園の新設を検討していただきたい。</li> </ul>
4	生涯学習・生涯スポーツの充実	<ul style="list-style-type: none"> <li>●高松国分寺ホールの管理運営について オープンを来年の4月に控えている現在は、ホール使用料や利用料金の減免について関心があるところです。 6月議会において、「高松国分寺ホール条例」が制定され、今後、25年4月オープンに向け準備が進められることとなりますが、市民が利用しやすいホールとなるよう「使用料の減免」の考え方も含め、管理運営方針について適切に対応をお願いしたい。</li> </ul>

5	教育環境の整備	<p>●福祉センター内武道館の在り方について      現在、武道館の在り方について検討されているところですが、現在利用している中学校・地域スポーツ団体等と十分な調整の上、支障が生じないよう、適切に対応をお願いしたい。</p>
6	都市基盤の整備	<p>●JR端岡駅周辺整備計画の策定と事業の推進について      まちづくりプラン（建設計画）に登載されている、駅北側の整備、駅南口の設置、アクセス道路や駅前広場の整備など、「JR端岡駅周辺の整備」計画の具体的策定と事業の推進をお願いしたい。</p>
7	行財政運営の効率化と支所等の機能整備	<p>●国分寺支所の総合センター（仮称）化について      支所・出張所の在り方が検討されており、市民により近いところで幅広く行政サービスが提供できるよう、地域の基幹となる総合センターを設置する方向にあります。      その際には、本庁から遠いこと、周辺人口が多く増えていること、周辺諸施設との集積効果が期待できることなどから、国分寺支所の総合センターへの昇格を、是非、お願いしたい。</p>